
Комитет образования администрации  

Волосовского муниципального района  

 

Протокол № 2 от 18.12. 2019 года. 

Совета руководителей ОО 

 

 Присутствовали: 8 человек: 

1. Симакова Н.В. – председатель комитета образования  

Члены Совета: 

2. Шевелева Любовь Михайловна – директор МОУ «Сельцовская СОШ»  

3. Дьячкова Татьяна Ефимовна – директор МКОУ «Кикеринская СОШ» 

4. Иванова Анна Анатольевна – директор МОУ «Сабская СОШ» 

5. Беликова Светлана Александровна – директор МОУ «Большеврудская СОШ» 

6. Иванова Галина Васильевна – заведующий МДОУ «Детский сад № 28 

комбинированного вида» 

7. Клейус Татьяна Владимировна – заведующий МДОУ «Детский сад № 29» 

8. Никифорова Л. И– заведующий МДОУ «Детский сад № 12» 

 

Отсутствовали: -  0 человек  

Приглашены: Образцова Л.А. – заместитель председателя Комитета образования, 

  Федорова Л.И., инспектор по кадрам Комитета образования 

Повестка: 

3. О работе со школами с низкими образовательными результатами, школами, 

находящимися в неблагоприятных социальных условиях. 

 

Ход Совета. 

 

3. О работе со школами с низкими образовательными результатами, 

школами, находящимися в социально – неблагоприятных условиях. 

           Образцову Л.А.  

В Волосовском муниципальном районе по итогам исследования Высшей школы 

экономики выявлены образовательные организации с низкими образовательными 

результатами (Торосовская ООШ, ВСОШ № 2, Октябрьская ООШ), а также школы, 

находящиеся в социально – неблагоприятных условиях (Беседская ООШ, Зимитицкая 

ООШ). Все школы проходят обучение на базе ЛОИРО, разрабатывают проекты Программ 

перехода в эффективный режим функционирования. Также разрабатывается проект 

муниципальной Программы поддержки школ Волосовского муниципального района, 

показавших низкие образовательные результаты, функционирующих в 

неблагоприятных социальных условиях на 2020 – 2023 годы. Представила на 

рассмотрение Проект Программы. 

Решили: 

4. Принять проект муниципальной Программы муниципальной Программы поддержки 

школ Волосовского муниципального района, показавших низкие образовательные 

результаты, функционирующих в неблагоприятных социальных условиях на 2020 – 

2023годы 

Результаты голосования: проголосовали «ЗА» единогласно. 

                                                                    

 Председатель Совета:                                                                            Н.В. Симакова  

 


